

# Expresa Díaz-Canel solidaridad con Venezuela por muerte de embajador Alí Rodríguez



The image shows a screenshot of a Twitter profile for Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB). The profile picture is a circular portrait of a man with grey hair. The bio identifies him as the President of the Council of State and Ministers of the Republic of Cuba, committed to the ideas of Fidel and Raúl. A tweet from 2 hours ago is visible, expressing condolences to the Venezuelan family for the death of Ambassador Alí Rodríguez Araque. The tweet includes the hashtags #Cuba, #Venezuela, and #SomosCuba. The tweet has 30 replies, 240 retweets, and 262 likes. The background of the profile banner features the Cuban flag and the text 'SOMOS CUBA' in large white letters, with smaller text below it: 'sentimientos y principios de los cubanos de hoy y de siempre'.

La Habana, 20 nov (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, manifestó sus condolencias al Gobierno de Venezuela por el deceso en La Habana del embajador de ese país Alí Rodríguez.

Por medio de la red social Twitter, el dignatario cubano envió un fuerte abrazo al pueblo bolivariano, del que escribió, sufre la pérdida de un revolucionario ejemplar.

Guerrillero, político, intelectual y latinoamericanista, escribió Díaz Canel, quien aseguró que la obra de Rodríguez perdurará en la memoria de los cubanos, ya es inseparable. Hasta siempre, hermano, puntualizó el jefe de Estado de Cuba.

Nuestro sentido abrazo a la familia bolivariana que sufre la pérdida de un revolucionario ejemplar, Alí Rodríguez Araque, Embajador de [#Venezuela](#) en [#Cuba](#). Guerrillero, político, intelectual y latinoamericanista, ya inseparable de [#Cuba](#). Hasta siempre, hermano. [#SomosCuba](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/176960-expresa-diaz-canel-solidaridad-con-venezuela-por-muerte-de-embajador-ali-rodriguez>



**Radio Habana Cuba**